



## Pressemitteilung

---

Dienstag, 13. September 2022

---

### **Neue Fahrbahndecke für die Straßen „An den Eichen“, „Neue Straße“ und „Lindenweg“ – Vollsperrung während der einzelnen Bauphasen**

Norderstedt. Entlang der Straßen „An den Eichen“, „Lindenweg“ und „Neue Straße“ im Norderstedter Stadtteil Glashütte finden ab Montag, 19. September, Straßenbauarbeiten statt. Wegen der Sanierungsarbeiten, die in drei Bau- und Zeitabschnitte geteilt werden und voraussichtlich bis Freitag, 30. September, dauern, werden die genannten Straßen zeitweise voll für den Autoverkehr gesperrt.

Die Arbeiten am ersten Bauabschnitt beginnen am Montag, 19. September, ab 6 Uhr in der Straße „An den Eichen“. Die Sanierungsarbeiten werden voraussichtlich bis Sonnabend, 24. September, 6 Uhr andauern. Die zweite Bauphase beginnt am Dienstag, 20. September, ab 6 Uhr beim Abschnitt „Neue Straße“ und dauert voraussichtlich bis Sonnabend, 24. September, 6 Uhr. Der dritte und letzte Bauabschnitt startet planmäßig am Montag, 26. September um 6 Uhr. Die Arbeiten in der Straße „Lindenweg“ werden voraussichtlich am Freitag, 30. September, um 6 Uhr beendet sein.

Die vom Baustellenbereich aus anzufahrenden Grundstücke können während der Vollsperrungsphase nicht angefahren werden. Anwohner\*innen werden gebeten ihre Fahrzeuge für die Dauer der Arbeiten in den umliegenden Straßen (unter Berücksichtigung der StVO) abzustellen. Die Abfallentsorgung wird wie gewohnt durchgeführt.

Bei schlechtem Wetter müssen die Asphaltierungsarbeiten kurzfristig verschoben werden. Die Stadt bittet um Verständnis für mögliche Beeinträchtigungen.